

Manifiesta empresariado chino creciente atracción por invertir en Cuba



Beijing, 18 may (RHC) El empresariado de China tiene creciente atracción por las oportunidades que ofrece Cuba en la inversión extranjera, las industrias y el desarrollo de la cooperación en distintas ramas de la economía, confirmaron fuentes oficiales.

Guillermo García, director general de la oficina de representación del Ministerio de Industrias, dijo a Prensa Latina que ese interés quedó evidenciado con la alta participación de firmas en la conferencia sobre esos temas celebrada este viernes en la embajada de la Habana en Beijing.

Se trató de un espacio donde se detalló el ambiente de inversiones en la nación antillana y promovió el evento Cubaindustria 2018, que se efectuará en La Habana del 18 al 22 de junio próximos.

De acuerdo con García, cerca de 100 representantes de 70 compañías e instituciones del gigante asiático estuvieron presentes en la conferencia, o sea, casi el doble de las cifras registradas anteriormente.

A la mayoría de ellos -puntualizó- les llamó la atención las posibilidades de negocios en sectores como el transporte, la producción de paneles solares y fotovoltaicos, y los bienes de consumo, específicamente las confecciones textiles.

También mostraron intenciones de estar en Cubaindustria, tanto en la feria expositiva como en los diferentes congresos que sesionarán de forma colateral.

La agregada económica-comercial de la embajada, Yohanelly Savigne, comentó a Prensa Latina que las empresas asistentes quedaron complacidas porque obtuvieron de primera mano información precisa sobre cuáles son las políticas de Cuba y hacia dónde dirige la participación extranjera. En ese sentido, identificaron los nichos y facilidades existentes para la actividad mercantil, se interesaron por la cartera ampliada de proyectos de inversión e incluso quedaron en estudiarla a profundidad para luego contactar con la misión cubana.

La conferencia de este viernes fue organizada con apoyo de la Cámara de Comercio para la Exportación y la Importación de Maquinaria y Productos Electrónicos de China, y el Consejo para la Promoción del Comercio Internacional.

Incluyó una presentación acerca de las características generales de Cuba, de su modelo de actualización económica, productos y sectores líderes, y la Zona Especial de Desarrollo Mariel, un área con ventajas y posición estratégica para captar el capital foráneo.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/162502-manifiesta-empresariado-chino-creciente-atraccion-por-invertir-en-cuba>



Radio Habana Cuba